



Schüleraustausch der Leibniz-Realschule

Wolfenbüttel. Vom 2. bis 12. Dezember waren 16 Schülerinnen und Schüler und zwei Begleiter aus Flers (Collège Saint Thomas d'Aquin) zu Gast. Ein volles Besuchsprogramm erwartete die Gäste aus der Normandie. So standen unter anderem der Besuch des Phaeno und der Autostadt mit Werksbesichtigung in Wolfsburg, die Besichtigung des Rammelsberges in Goslar und natürlich gemeinsame Aktivitäten wie Bowling oder das Backen von Weihnachtskekse auf dem Programm. Besondere Highlights des Aufenthaltes in dieser Zeit sind natürlich die stimmungsvollen Weihnachtsmärkte der Region, die die Franzosen auch wegen ihrer kulinarischen Vielfalt zu schätzen wissen. Am Wochenende sind es dann die Familien, die den Austauschschüler mit Ausflügen und Familienbesuchen die deutsche Kultur und Lebensart vermitteln. Dass dabei auch deutsch-französische Freundschaften entstehen, die über den Austausch hinausgehen, ist doch immer wieder der Fall. Eine Abschiedsfete in der Realschule mit einem von Eltern bereit gestellten Büfett markierte den Abschluss des diesjährigen Schüleraustausches. Gegen Ende des laufenden Schuljahres steht dann der Gegenbesuch der Deutschen in der Normandie an.

Foto: privat